



Firmenname/ Company name	Nordmann, Rassmann GmbH
Anschrift/ Address	Kajen 2 – 20459 Hamburg – Germany
Telefon/ Telephone	+49 40 36 87 - 0
Fax	+49 40 36 87 -249
E-Mail	info@nordmann.global
Website	www.nordmann.global
Gründungsjahr/ Year of foundation	1912
Konzernzugehörigkeit Group affiliation	Teil der Georg Nordmann Holding AG, Hamburg Part of the Georg Nordmann Holding AG, Hamburg
Inhaber/ Owner	Georg Nordmann Holding AG, Hamburg
Geschäftsführung/ Management	Dr. Gerd Bergmann, Ulrich Cramer
Handelsregister/ Commercial register	Registergericht Hamburg HRB 42223
Bankverbindung/ Bank account	Unicredit Bank AG, IBAN: DE07 2003 0000 0000 3066 13, SWIFT (BIC): HYVEDEMM300 Deutsche Bank AG, IBAN: DE66 2007 0000 0050 9018 00, SWIFT (BIC): DEUTDEHHXXX
ID-/VAT-Nr.	DE 118 918 347
DUNS-Nr.	32-788-7014
Umsatz/ Turnover	620 Mio. Euro (2022) 520 Mio. Euro (2021)
Tochterunternehmen Subsidiaries	24 Tochterunternehmen in Europa, Asien, Nordamerika 24 subsidiaries in Europe, Asia, North America
Mitarbeiter Employees	520 weltweit, 213 im Hauptsitz Hamburg (Stand: 2023) 520 worldwide, 213 head office in Hamburg (Updated:2023)
Branche	Chemiehandel/Chemiedistribution (keine eigene Produktion)



Industry	Chemical trade/chemical distribution (no own production)
Produktportfolio	Distribution von chemischen & natürlichen Rohstoffen, Zusatzstoffen und Spezialchemikalien für diverse Industriebereiche wie Life Sciences, Coatings, Adhesive & Sealants, Elastomers (CASE) & Construction, Monomers, Optical, Plastics, Electronics, Industrial, Oleochemicals, Lubricants (Link: Products - nordmann.global)
Product portfolio	Distribution of chemical & natural raw materials, additives and special chemicals for various industrial sectors such as Life Sciences, Coatings, Adhesive & Sealants, Elastomers (CASE) & Construction, Monomers, Optical, Plastics, Electronics, Industrial, Oleochemicals, Lubricants (Link: Products - nordmann.global)
Haftpflichtversicherung	<ul style="list-style-type: none"> • Versicherer: AXA Versicherung AG • Produkt- und Betriebshaftpflichtversicherung i.H.v. 40 Mio. Euro p.a. (Personen- und Sachschäden, Vermögensschäden, Produkteschäden) • Umwelthaftpflichtversicherung i.H.v. 10 Mio. Euro p.a. • Umweltschadenversicherung i.H.v. 5 Mio. Euro p.a. • Produktrückruf- und Produktschutzversicherung i.H.v. 2 Mio. Euro p.a.
Liability insurance	<ul style="list-style-type: none"> • Insurer: AXA Versicherung AG • Product and business liability insurance in the amount of 40 million euros p.a. (personal injury, property damage, financial loss, product damage) • Environmental liability insurance in the amount of 10 million euros p.a. • Environmental damage insurance in the amount of 5 million euros p.a. • Product recall and product protection insurance in the amount of 2 million euros p.a.
AEO	Nach EU-Zollrecht geprüftes Unternehmen und als Zugelassener Wirtschaftsbeteiligter/Authorized Economic Operator zertifiziert (AEO-Zertifikat Nr. DE AEOF 119296)
AEO	Company certified according to EU customs law and certified as Authorized Economic Operator (AEO certificate no. DE AEOF 119296)
Qualitätsmanagement	<ul style="list-style-type: none"> • Zertifiziertes QM-System gemäß ISO 9001:2015 <ul style="list-style-type: none"> - Sicherstellung der Funktionsfähigkeit des QM-Systems mittels jährlicher Bewertung durch die Geschäftsleitung, jährliche interne Audits sowie jährliche Überwachungsaudits durch den Zertifizierer (Erstzertifizierung 1996, seit 2023 durch LRQA) - Nordmann verfügt nicht über eine eigene Produktion und führt Prüfungen ausschließlich an Dokumenten durch, plus visueller Ein- und Ausgangskontrollen durch den Lagerhalter - Die qualitätsrelevanten Produktprüfungen und deren Dokumentation erfolgen durch den jeweiligen Hersteller, dessen Spezifikationen und Analysezertifikate an den Kunden übermittelt werden
Quality Management	<ul style="list-style-type: none"> • Certified QM system according to ISO 9001:2015 <ul style="list-style-type: none"> - Ensuring the functionality of the QM system by means of annual evaluation by management, annual internal audits and annual surveillance audits by the certifier (initial certification in 1996, since 2023 by LRQA) - Nordmann does not have its own production and carries out inspections exclusively on documents, plus visual incoming and outgoing inspections by the warehouse keeper - The quality-relevant product tests and their documentation are carried out by the respective manufacturer, whose specifications and certificates of analysis are transmitted to the customer.
Lebensmittelsicherheit	<ul style="list-style-type: none"> • Zertifiziertes HACCP-Konzept auf Basis Codex Alimentarius zur Gewährleistung des sicheren Handels von Lebensmittel- und Life Science-Produkten



	<ul style="list-style-type: none"> - Risikoanalyse und Ermittlung Kritischer Lenkungspunkte sowie jährliche Verifizierung des Systems durch das HACCP-Team - Jährliche Überwachungsaudits durch den Zertifizierer LRQA • Bio für ausgewählte Produkte, d.h. kontrolliert gemäß EG-Öko-Verordnung (EG) Nr. 834/2007 hinsichtlich des Vertriebs von ökologisch/biologischen Produkten <ul style="list-style-type: none"> - Jährliche Inspektionen durch die Prüfgesellschaft Ökologischer Landbau • Die Rückverfolgbarkeit ist durch die Chargen-Nummer des Herstellers und die Nordmann-Chargen-Nr. gewährleistet • Maßnahmenplan für einen Rückruf ist definiert
Food safety	<ul style="list-style-type: none"> • Certified HACCP concept based on Codex Alimentarius to ensure safe trade of food and life science products <ul style="list-style-type: none"> - Risk analysis and identification of critical control points and annual verification of the system by the HACCP team - Annual surveillance audits by the certifier LRQA • Organic for selected products, i.e. controlled in accordance with EC Organic Regulation (EC) No. 834/2007 with regard to the distribution of organic products <ul style="list-style-type: none"> - Annual inspections by the auditors Ökologischer Landbau • Traceability is guaranteed by the manufacturer's batch number and Nordmann batch number • Action plan for a recall is defined
Lagerhaltung, Transport	<ul style="list-style-type: none"> • Nordmann arbeitet mit externen Partnern für Lagerhaltung und Logistikdienstleistungen zusammen • Die langjährigen Logistikpartner sind zertifiziert und spezialisiert • Netzwerk an zertifizierten und sicheren Lagerstätten in ganz Europa, auch mit Kapazitäten für eine sichere Gefahrgutlagerung
Warehousing, transport	<ul style="list-style-type: none"> • Nordmann works with external partners for warehousing and logistics services • The long-standing logistics partners are certified and specialized • Network of certified and safe storage facilities throughout Europe, also with capacities for safe storage of dangerous goods
Initiativen	<ul style="list-style-type: none"> • FECC (European Association of Chemical Distributors) • VCH Verband Chemiehandel e.V. • VDC (Drogen- und Chemikalienverein e.V.) • Wirtschaftsverband der deutschen Kautschukindustrie e.V.
Initiatives	<ul style="list-style-type: none"> • FECC (European Association of Chemical Distributors) • VCH (German Chemical Industry Association) • VDC (Drugs and Chemicals Association e.V.) • Association of the German Rubber Industry e.V.
Umwelt, Nachhaltigkeit & CSR	<ul style="list-style-type: none"> • Zertifiziertes Energiemanagement-System gemäß ISO 50001:2018 • Zertifizierte Teilnahme am Programm Responsible Care® (RC), d.h. Verpflichtung zu einer „nachhaltig zukunftsverträglichen Entwicklung“ in Bezug auf Umweltschutz, Arbeitssicherheit sowie Gesundheitsschutz für Mitarbeiter und Konsumenten • Zertifizierung „International Sustainability and Carbon Certification (ISCC Plus)“ für die Vermarktung und den Vertrieb von ISCC-zertifizierten Produkten aus nachwachsenden oder recycelten Rohstoffen • RSPO-Mitgliedschaft als "Supply Chain Associate", Distributor License für den Vertrieb von RSPO-zertifizierten Palmölprodukten • Teilnahme an der Initiative "Together for Sustainability" (TfS) mit regelmäßigen ECOVADIS-Assessments in den Bereichen Compliance, Firmenethik, Arbeitsbedingungen und Menschenrechte, soziales Engagement und Umwelt (ECOVADIS Silbermedaille 2023) • Ermittlung des Corporate Carbon Footprint (CCF) und Product Carbon Footprint (PCF) ist geplant



<p>Environment, sustainability & CSR</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Certified energy management system according to ISO 50001:2018 • Certified participation in the Responsible Care® (RC) program, i.e. commitment to "sustainable future-compatible development" with regard to environmental protection, occupational safety and health protection for employees and consumers • Certification "International Sustainability and Carbon Certification (ISCC Plus)" for the marketing and distribution of ISCC-certified products made from renewable or recycled raw materials • RSPO membership as "Supply Chain Associate", distributor license for the distribution of RSPO-certified palm oil products • Participation in the initiative "Together for Sustainability" (TfS) with regular ECOVADIS assessments in the areas of compliance, company ethics, working conditions and human rights, social commitment and environment (ECOVADIS Silver Medal 2023) • Determination of the Corporate Carbon Footprint (CCF) and Product Carbon Footprint (PCF) is planned
<p>Firmenethik/ Verhaltenskodex</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Der Nordmann Code of Conduct legt die Verhaltensgrundsätze für Nordmanns unternehmerisches Handeln fest (Link: Nachhaltigkeit - Über Nordmann - nordmann.global) <ul style="list-style-type: none"> - Einhaltung der Gesetze und geltenden Rechtsordnungen - innerhalb seines Einflussbereichs fordert Nordmann die Einhaltung der entsprechenden internationalen Verhaltensstandards (Menschenrechte bei der Arbeit, ILO-Kernarbeitsnormen) ein - Fairer Wettbewerb - Verbot von Korruption, Bestechung und unlauterer Einflussnahme - Spenden und Sponsoring - Einhaltung der grundlegenden Menschen- und Arbeitnehmerrechte - Gesundheit, Sicherheit und Umwelt - Umgang mit Informationen / Datenschutz - Trennung von Unternehmens- und Privatinteressen - Nordmann ist Unterzeichner der Ethical & Business Principles des europäischen Chemiehandelsverbandes FECC
<p>Corporate Ethics/Code of Conduct</p>	<ul style="list-style-type: none"> • The Nordmann Code of Conduct sets out the principles of conduct for Nordmann's entrepreneurial activities (Link: Sustainability - About Nordmann - nordmann.global) <ul style="list-style-type: none"> - Compliance with laws and applicable legal systems - within its sphere of influence, Nordmann demands compliance with the relevant international standards of conduct (human rights at work, ILO core labour standards) - Fair competition - Prohibition of corruption, bribery, and unfair influence - Donations and Sponsoring - Compliance with fundamental human and labour rights - Health, Safety and Environment - Handling of information/data protection - Separation of corporate and private interests - Nordmann is a signatory of the Ethical & Business Principles of the European Chemical Trade Association FECC
<p>Soziales Engagement</p>	<p>Die Inge und Georg Nordmann Stiftung engagiert sich für sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche.</p>
<p>Social Commitment</p>	<p>The Inge and Georg Nordmann Foundation is committed to supporting socially disadvantaged children and young people.</p>
<p>Regulatorisches (REACH)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Die auf Nordmanns Geschäftstätigkeit anwendbaren chemikalienrechtlichen Anforderungen werden entsprechend umgesetzt, wie Registrierungen und Stoffmengenverfolgung im Rahmen der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006



	<ul style="list-style-type: none"> • In enger Zusammenarbeit mit den Herstellern wird sichergestellt, dass die von Nordmann vermarkteten Produkte REACH-konform zur Verfügung stehen • Nordmanns Kunden erhalten regelmäßig aktuelle Sicherheitsdatenblätter über einen automatischen Versand
Regulatory (REACH)	<ul style="list-style-type: none"> • The chemical requirements applicable to Nordmann's business activities are implemented accordingly, such as registrations and substance quantity tracking within the framework of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 • In close cooperation with the manufacturers, it is ensured that the products marketed by Nordmann are available in accordance with REACH • Nordmann's customers regularly receive up-to-date safety data sheets via automatic dispatch
Notfall-/Krisenplanung	<ul style="list-style-type: none"> • Eine 24h-Hotline für chemische Notfälle bietet Nordmann über den Notrufservice des National Chemical Emergency Centre (NCEC) unter der Tel.-Nr. +44 1235 239670 • Feuer- und Diebstahl-Sicherungsmaßnahmen am Firmensitz • Für den möglichen Eintritt eines Unfalls oder Störfalls sind im internen Krisenhandbuch Hinweise, Checklisten und Anweisungen für das Verhalten im Krisenfall festgelegt
Contingency/crisis planning	<ul style="list-style-type: none"> • Nordmann offers a 24-hour hotline for chemical emergencies via the emergency service of the National Chemical Emergency Centre (NCEC) under phone number +44 1235 239670 • Fire and theft safety measures at the company headquarters • For the possible occurrence of an accident or incident, the internal crisis manual contains notes, checklists and instructions for what to do in the event of a crisis
IT-Sicherheit & Datenschutz	<ul style="list-style-type: none"> • Maßnahmen zum Schutz von Nordmanns operativem Geschäft und dem geistigen Eigentum seiner Geschäftspartner • IT-Sicherheitsrichtlinie zum Schutz vor Datenverlust und Datensabotage
IT Security & Data Protection	<ul style="list-style-type: none"> • Measures to protect Nordmann's operations and the intellectual property of its business partners • IT security policy to protect against data loss and sabotage
Arbeitssicherheit	Sicherheit und Gesundheitsschutz bei Nordmann werden durch eine externe Fachkraft für Arbeitssicherheit und einen Betriebsarzt betreut. Die Funktionsfähigkeit und Sicherheit von Gebäuden, Arbeitsräumen und technischen Einrichtungen werden durch entsprechende Wartung und Instandhaltung gewährleistet.
Occupational safety	Safety and health protection at Nordmann are supervised by an external occupational safety specialist and a company doctor. The functionality and safety of buildings, workspaces and technical equipment are ensured by appropriate maintenance and servicing.

Bitte verwenden Sie diese Daten ausschließlich für interne Zwecke und geben Sie diese nicht an Dritte weiter.
Please use this data exclusively for internal purposes and do not pass it on to third parties.